

ElCro. "Coriobos" quien fuera delegado en montajes 128, tuvo que dejar la fábrica por la persecución policial. (le allanaron la casa).

El cro. Venegas activista de la J.T.P. secuestrado y torturado, tuvo que abandonar la fábrica y muchos otros casos anteriores.

Hoy me toca a mí el peso de la represión pagada por la empresa. El día jueves 10 de abril de 1975, matones de las A.A.A. me fueron a buscar a mi casa y al no encontrar a nadie preguntaron a los vecinos sobre mis costumbres, movimientos y características físicas y sobre las características de la casa; si tenía alguna salida por los fondos; seguramente para tenderme una trampa (eran dos y en el coche había unos mas).

Agotadas todas mis posibilidades en la lucha legal hago pública mi condición de militante del único Partido capaz de lograr la emancipación del pueblo, del yugo burgués y del imperialismo, por la libertad de los trabajadores en una patria Socialista.

Por eso hago un llamado a todos los compañeros a engrosar las filas del PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES, dirección Politico-Militar del EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO.

Hoy estaré mas que nunca junto a Uds. participando activamente en todas nuestras luchas, llevando las ideas de nuestro Partido y ante cada situación la presencia de nuestro EJERCITO GUERRILLERO.

Por que es necesario que nos organizemos y armemos para enfrentar en todos los terrenos a nuestros enemigos de clase para destruirlos y construir una nueva patria en la que consigamos la verdadera felicidad para nosotros y nuestros hijos.

¡¡LOS GOLPES DESESPERADOS DE LA REPRESION NOS MUESTRAN LA AGONIA DE LA INJUSTICIA!!

¡¡ ORGANIZARNOS EN EL P.R.T.!!

¡¡ENGROSEMOS LAS FILAS DEL E.R.P.!!

¡¡SOLIDARIDAD CON LOS COMPAÑEROS DE VILLA CONSTITUCION!!

¡¡LA COMPAÑIA DE MONTE VENCERA!!

JORGE OLIVARES (PAMBELA)
Militante del

P.R.T.

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES E.R.P.

Dirección Politico-Militar del E.R.P.

Regional Bs. As. 6 de mayo de 1975